

Mecalux lidera una inversión de más de 3.000 millones en un portal vertical de logística

- El nuevo portal vertical estará orientado al business to business y se prevé que entre en funcionamiento el próximo mes de septiembre con contenidos y transaccionalmente en diciembre del 2000.

Madrid, 8 de Junio de 2000.- El grupo Mecalux liderará una inversión de más de 3.000 millones de pesetas en la creación de un portal vertical de logística orientado al business to business entre empresas. El portal cubrirá todos los servicios del sector de almacenamiento y logística. Está previsto que esté operativo a partir del próximo mes de septiembre.

El proyecto, desarrollado junto a la consultora Andersen Consulting, tendrá cuatro fases de implantación. Se iniciará en España y posteriormente, se cubrirá Argentina y Méjico, en una tercera fase Portugal, Francia e Italia y, finalmente, Estados Unidos.

Fases de implantación:

Fases	Países
1ª	España
2ª	Argentina, Méjico
3ª	Portugal, Francia, Italia
4ª	Estados Unidos

En el proyecto formarán parte las principales compañías de todos los sectores relacionados con la logística. Mecalux está diseñando un plan estratégico de asociaciones en el cual tendrán entrada los principales representantes de los sectores que conforman la logística.

El nuevo portal de logística incluirá, entre otras secciones, directorios de empresas, publicación de ofertas y demandas, noticias del sector, links, y llegará a los sectores de almacenaje, manipulación, distribución, ingenierías y empresas industriales, entre otros.

Mecalux es la compañía líder del Sur de Europa y América Latina en el mercado de sistemas de almacenaje y una de las cinco primeras a nivel mundial. Está presente en los cinco continentes con delegaciones propias y distribuidores.